

Euskal Encounter apuesta por la ciberseguridad como temática principal

GARA | BILBO

Año tras año la principal baza de Euskal Encounter es la velocidad de conexión. En esta edición contarán con 60 gigabytes por segundo para descargar juegos, películas, series y actualizaciones a toda velocidad. Sin embargo, este año su apuesta pasa por la ciberseguridad, el tema principal de la party.

El evento, que comenzará este mediodía y terminará el domingo, romperá los récords una vez más pues ocuparán una superficie del tamaño de «siete estadios de fútbol» dentro del BEC. Se espera que asistan 8.000 participantes y miles de visitantes.

Han querido mostrar su compromiso con la seguridad informática, por lo que el Centro Vasco de Ciberseguridad, recientemente puesto en marcha por el Gobierno de Lakua, ofrecerá charlas y talleres relacionados con este tema. No en vano, el lema de la party será "Security Awareness". A su vez, animan a los negocios a acercarse a la party para pedir asesoramiento en este campo porque la ciberseguridad «es clave a la hora de acometer la digitalización de las empresas».

Por otro lado, debido al éxito que tuvo la Opengune el año pasado en su 25 aniversario, este año le quieren dar más protagonismo que nunca. Así, trasladará toda su actividad al pabellón 3 y ocupará

una superficie de 15.000 metros cuadrados.

Esta zona gratuita y abierta al público dará cabida a cerca de 50 charlas y talleres, y contará con «una zona de stands donde probar y tocar la tecnología», incluido un stand de Netflix «que no dejará indiferente a los fans de las series».

Entre las sorpresas que se esperan, adelantaron que el chef Fernando Canales, del Restaurante Etxanobe, «ha elaborado un plato exclusivo inspirado en la Euskal Encounter que aún na tecnología y cocina» y que ofrecerá «una experiencia tridimensional y gustativa».

Exposición retro

En el marco de Euskal Encounter se celebrará una vez más el evento RetroEuskal que se basa en la informática retro y los videojuegos clásicos. En la exposición que inaugurarán mañana se podrá disfrutar de juegos como Donkey Kong, Street Fighters, Green Beret, Tetris o Space Invaders.

Este último es uno de los juegos más influyentes de finales de la década de los 70 y cumple este 2018 su 40 aniversario, por lo que le dedicarán un espacio en el que los visitantes podrán recorrer su historia a través de los juegos y el merchandising.

Además, podrán participar en varios torneos de videojuegos y juegos electrónicos que están de aniversario como Simón, Track&Field, Crazy Taxi o The Kings of Fighters.

La Audiencia Nacional española condena a 18 años a Garikoitz Aspiazu

La Audiencia Nacional española ha condenado a 18 años de prisión a Garikoitz Aspiazu por el envío de un paquete bomba en enero de 2002 a la delegada de Antena 3 en la CAV, María Luisa Guerrero. La Sección Tercera de la Sala de lo Penal le impuso también el pago de una indemnización de 100.000 euros a la víctima, otros 50.000 a su hermana, que fue quien recibió el paquete, y 50.000 más a los herederos de su madre, que también se encontraba en la casa cuando llegó el envío con la bomba.



GASTEIZ CALIENTA MOTORES.

Santiago es la antesala de las fiestas de La Blanca, con el día del Blusa y la Neska en la que las tradiciones se mezclan con la actualidad. Mientras las cuadrillas participaban en la carrera de barricas disputándose litros y litros de vino, los ajos perfumaban las calles del casco antiguo. Monika DEL VALLE | FOKU

La Guardia Civil realizó 943 controles en las carreteras vascas en el año 2017

La Guardia Civil realizó 493 controles en las carreteras de Hego Euskal Herria en 2017, según consta en una respuesta del Ministerio español del Interior a la diputada de EH Bildu Marian Beitialarrangoitia.

GARA | MADRID

2,6 AL DÍA

A lo largo del año 2017, la Guardia Civil realizó una media de 2,6 controles al día en las carreteras de Hego Euskal Herria, según consta en la respuesta a una pregunta de EH Bildu.

A lo largo de 2017, en Hego Euskal Herria hubo una media de 2,6 controles de la Guardia Civil al día. Enero fue el mes con más «dispositivos operativos en vías públicas», con 196 controles, triplicando los instalados en junio y julio y cuatriplicando los realizados en agosto, setiembre, octubre, noviembre y diciembre.

Son datos extraídos de las informaciones solicitadas por EH Bildu al Ministerio español del Interior. Tras la pregunta de la diputada Marian Beitialarrangoitia sobre el accidente provocado el 31 de enero por un control de la Guardia Civil en Argantzun, el Gobierno español informó de que durante 2017 el instituto armado realizó un total de 539 controles en la CAV y 404 en Navarra.

En el citado accidente se vieron implicados tres coches y un camión y fue necesaria la presencia de equipos de emergencia para atender a los heri-

dos. Los testigos indicaron que la Guardia Civil retiró el control tras el siniestro. Inmediatamente, la diputada de EH Bildu registró una batería de preguntas para conocer más detalles de lo ocurrido y saber cuál fue el motivo concreto por el que se instaló un control de carretera a pocos metros de la salida de la autopista de Argantzun y si estaba debidamente señalizado.

«¿Toma la Guardia Civil las debidas precauciones y medidas de seguridad para que sus controles sean visibles para los coches y no originen situaciones de peligro? ¿Considera que el punto en el que se instaló el control suponía un riesgo para los vehículos?», cuestionaba Beitialarrangoitia, a lo que el Gobierno español respondió que tanto el estado de la vía como la ubicación y la visibilidad fueron «adecuadas», si bien admitió que procedió a desmontar el dispositivo de control nada más producirse el accidente para proceder a auxiliar a los afectados en el incidente.

En este sentido, el Gobierno español, en la respuesta a la pregunta a la diputada de EH Bildu, justificó el dispositivo ubicado en Argantzun diciendo que «su finalidad era combatir de forma integral el tráfico de hachís», al tiempo que aseguró que en «los despliegues de la Guardia Civil sobre las vías públicas prima garantizar la seguridad vial».

